





Indonesia saja sehingga tingkat kemampuan berbicara siswa dalam mata pelajaran lain seperti Sejarah Kebudayaan Islam kurang maksimal. Oleh karena itu dalam penelitian ini berupaya meningkatkan kemampuan berbicara siswa yang nantinya akan diaplikasikan dalam proses pembelajaran mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam.

Permasalahan itulah yang dimungkinkan menjadi penyebab rendahnya kemampuan berbicara oleh sebagian siswa yang nilainya belum mencapai kriteria ketuntasan minimal dan belum memenuhi kriteria kemampuan berbicara yang diperlukan. Siswa kelas IV berjumlah 32 orang yang terdiri atas 16 siswa laki-laki dan 16 siswa perempuan ini harus mencapai kriteria ketuntasan minimal yang telah ditentukan pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam yaitu lebih besar sama dengan 70. Akan tetapi pada kenyataannya, siswa yang nilai kemampuan berbicaranya mencapai kriteria ketuntasan minimal hanya ada 13 siswa (40,6%) saja, sedangkan siswa yang nilai kemampuan berbicaranya masih belum mencapai kriteria ketuntasan minimal ada 19 siswa (59,4%), oleh karena itu siswa harus meningkatkan nilainya sehingga mencapai kriteria ketuntasan minimal serta kemampuan berbicaranya untuk memperbaiki keterampilan *Soft Skill* mereka terutama pada proses pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam saat berbicara.

Mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam merupakan perkembangan dari perjalanan hidup manusia muslim dari masa ke masa dalam usaha



Menggunakan media gambar sebagai alat untuk meningkatkan keterampilan berbicara siswa. Hasil penelitian belajar siswa yang awalnya hanya 68% sehingga menjadi 86% siswa yang mampu mencapai kriteria ketuntasan minimal.

Adapun persamaan antara skripsi peneliti dengan dua penelitian terdahulu terletak pada tujuannya yaitu untuk meningkatkan keterampilan berbicara siswa. Sedangkan perbedaannya terletak pada tindakan yang diambil oleh masing-masing peneliti. Berbeda dengan Mujinda Novi Pratiwi yang memilih teknik bercerita serta Sukatmi yang memilih media gambar, dalam penelitian penulis lebih memilih menggunakan metode sosiodrama sebagai tindakan untuk meningkatkan keterampilan berbicara siswa.

Dengan demikian, dapat diambil kesimpulan bahwa keunggulan dari skripsi yang berjudul “Peningkatan kemampuan berbicara melalui metode Sosiodrama terkait materi hijrah ke Habasyah pada siswa kelas IV MINU Ngingas Waru-Sidoarjo” ini adalah dari segi tindakan yang dipilih. Metode sosiodrama lebih cocok dijadikan obat bagi rendahnya keterampilan berbicara siswa dibandingkan dengan teknik bercerita dan media gambar.

Adapun keunggulan dari metode sosiodrama adalah; 1) Melatih anak mendramatisasikan sesuatu serta melatih keberanian, 2) Metode ini akan menarik perhatian anak sehingga suasana kelas menjadi hidup, 3) Anak-anak dapat menghayati suatu peristiwa sehingga mudah mengambil kesimpulan









